

Martes 28 de julio de 2015

Madres, a estudiar

Planea UdeG ampliar guarderías a cinco centros universitarios. La primera unidad de este tipo abrió en CUCEA y costó \$4.5 millones
Alejandra Pedroza

Un impedimento menos para las jóvenes que son madres y quieren estudiar una carrera.

La Universidad de Guadalajara se puso la meta de instalar más guarderías en centros universitarios tanto de la zona metropolitana como del interior del Estado.

Al finalizar el año, el objetivo es que estén abiertas en cinco planteles, como una medida incluyente y de equidad de género, según se anunció ayer en sesión del Consejo General Universitario.

"Esperamos ampliar el servicio de guarderías para garantizar el derecho a la educación y a la formación de las madres que, por tener hijos, se ven con muchas dificultades y limitaciones para poder concluir sus estudios", comentó el Rector, Tonatiuh Bravo Padilla.

Las unidades se plantearon para el Centro Universitario de la Ciénega, en Ocotlán; el del Norte, en Colotlán; el del Sur, en Ciudad Guzmán, y el de Ciencias de la Salud, en Guadalajara.

La decisión se tomó por la utilidad que ha tenido el primer modelo de guardería en un campus, que funciona desde agosto del 2012 en el Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA), en Zapopan.

El primer paso es la aprobación del proyecto y posteriormente se determinarán los montos que se van a invertir, comentó Bravo Padilla.

Una vez asignado el monto, se calcularán las características que tendrán las guarderías, por ejemplo, en infraestructura y capacidad de atención.

"Es muy importante, más de lo que creemos, el número de estudiantes del nivel medio superior y superior que son mamás; a veces vemos pequeñas de 14 años con un hijo, parece increíble, pero es la realidad y requieren apoyo", expresó el Rector.

La guardería que ya existe en el CUCEA tiene las puertas abiertas en un horario de 8:00 a 17:00 horas, y atiende a pequeños desde los 45 días de nacidos hasta los 3 años 11 meses.

A los hijos de las estudiantes se les dan cuidados pedagógicos, nutricionales, médicos, psicológicos y de estimulación temprana.

Esta estancia se realizó con recursos de la SEP, obtenidos por el CUCEA, que ascendieron a 4.5 millones de pesos y comenzó a operar con una capacidad de 45 niños y otros 28 en lista de espera.

Tonatiuh Bravo Padilla

Rector de la UdeG

"Esperamos ampliar el servicio de guarderías (a otros planteles) para garantizar el derecho a la educación y a la formación de las madres que, por tener hijos, se ven con muchas dificultades y limitaciones para poder concluir sus estudios".

Fuente: <http://www.mural.com/>